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COMITÉ PARITARIO DE HIGIENE Y SEGURIDAD - “FACULTAD DE CIENCIAS” 

UNIVERSIDAD DE CHILE  
DIRECCION: LAS PALMERAS 3425, ÑUÑOA 

 

 

ACTA N° 167 (Reunión realizada, 25-09-2019) 

 
La reunión se desarrolla de 10:05  a 11:15 horas. 
 
1.  Asistencia 

Nº Nombre Cargo 
 
2019 2019 2019 2019 2019 2019 2019 Justificación 

   Jun Jul Ago Sept Oct Nov Dic Inasistencia(*) 

1 Carlos Areche Medina Titular Empresa P P  P P     

2 Osvaldo Leiva Sanhueza Titular Empresa J P P P     

3 María Inés Polanco Titular Empresa P P P P     

5 Oscar Arriagada Sandoval Titular Trabajadores P P P P     

6 Rafael Negrete Silva Titular Trabajadores P P P P     

7 Juan Carlos Machuca Titular Trabajadores P P P P     

9 Mariana Hernández Suplente Empresa P P P P     

10 Miguel Vergara Arroyo Suplente Empresa J P J P     

11 Jacqueline Mora Méndez Suplente Empresa P P J J    Licencia médica 

12 Patricia Corrales Carrasco Suplente Trabajadores P P P P     

13 Cecilia Rodríguez Avendaño Suplente Trabajadores P P P P     

14 Miguel Contreras Lagos Suplente Trabajadores P P P P     

15 Eduardo Abarca Moreno Ing. Prev. de Riesgos P P P P     

16 Alondra Yañez Asesora de ACHS P P P P     

           

 
 
P: Presente;   A: Ausente;   J: Justifica inasistencia;   NJ: No justifica inasistencia. (*): Las observaciones de la columna “Justificación 
Inasistencia”, se refieren explícitamente a la reunión correspondiente a esta acta.
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 2.  Lectura Acta anter ior  y  aprobación  
El acta N°166 fue leída en reunión a los integrantes del comité paritario Y APROBADA.  

3.  Presentación de Estadísticas. 
 

Accidentabilidad Siniestralidad 
Periodo Móvil 12 meses a la fecha de la reunión Días perdidos móvil 12 meses a la fecha de la reunión  

Mes pasado Mes pasado 

Tasa de accidentabilidad de 12 meses 1,34 

Tasa de accidentabilidad mes pasado 0 

 

Tasa de siniestralidad  de 12 meses 48 

Tasa de siniestralidad  mes pasado 0 

 
 

4. Informe de gestión y estado de avance de Comisiones. 
4.1Comisión de Investigación de accidentes. 
Hubo un accidente de trayecto de la señora Macarena Collao, tiene una fractura de pie, esta con licencia 
médica.  
Hubo también un accidente de caída dentro de la facultad, la Dra. Bono se cayó en una vereda que tiene una 
superficie irregular por las raíces de los árboles. Se fracturo dos dedos de la mano. La doctora decidió 
atenderse por su seguro de salud particular y no concurrió a la ACHS. 
Se envió un informe con respecto a lo irregular del terreno a las autoridades para que tomen las precauciones 
del caso.  

 
4.2Comisión de difusión y capacitación. 
Se informó al comité que se retomó la página web elaborada por el profesor Andrés Leiva; el señor Osvaldo 
Leiva tiene la administración de esta. Está aprendiendo el uso del software para mantenerla actualizada junto a 
los demás miembros de la comisión. La idea es que en la página web de la facultad este el link para visitarla. 
 
4.3Comisión Inspección y Riesgos 
Se solucionó el problema de las alcantarillas. Se nivelo el terreno con ripio y tierra. La cámara de agua potable 
se arregló, solo falta emparejar el terreno. 
Se envió el informe sobre el mal estado del pasillo de Química teórica. 
El 18 de septiembre se activó una alarma en el sector de Edificio Milenio. Los guardias llamaron al director de 
Química y a un funcionario de Biología, de donde era finalmente; la alarma de desactivo sin saber el motivo que 
la activo. 
En conclusión, los guardias no tenían información de esa alarma, y no se sabe quién es el responsable de venir 
cuando se activa. Se sugiere crear mapa de la facultad actualizado con los nombres y teléfonos de las personas 
encargadas de cada sector, para que este en la portería y puedan entregar buena información. 
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Se sugiere convocar una reunión con los otros comités del campus para hablar este tema y solicitarle a la 
administradora que tome las medidas correspondientes. 
Miguel Vergara comenta que a él lo llaman frecuentemente por emergencias, pero su teléfono también se mal 
usa y lo llaman en fin de semana para cosas que no corresponden. 
 
5. Varios:   
Se insiste en enviar queja a la ACHS por la ausencia de especialistas (oftalmólogo) cuando lo necesito un 
funcionario accidentado. 
 6. Alcances de la asesora de la ACHS: 
Alondra informa que ya están disponibles los cursos obligatorios para integrantes del comité, los que deben 
actualizarse cada dos años. 
Agrega que están trabajando en un protocolo a seguir cuando no hay especialistas. Porque deberían trasladar el 
paciente a una clínica, pero en este caso, no se hizo. 
 

7. Acuerdos: 
Se seguirá trabajando en las comisiones y se trabajara en convocar a los demás comités paritarios del campus. 
 
Termina la reunión a las 11,20 horas. 
Próxima reunión 23 de octubre. 
 
 
    
 
                  ____________________                                ________________________ 
                    Patricia Corrales                                                 Carlos Areche Medina 
                    Secretario CPHS      Presidente CPHS 
 
 
 
 
 
cc.: Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) 
Decano Sr. Raúl Morales Segura. 
Archivo 
 

 


